



MATERIA/NIVEL: Religión 3º de Primaria

ORIENTACIONES FAMILIAS ÁREA DE RELIGIÓN

La tarea de religión se enviará por semanas. En la que se incluyen la explicación del contenido a tratar y actividades escritas como preguntas sobre el contenido tratado o de un texto, parábola. Evitando la realización de fichas con mucho contenido para adaptarnos a las posibilidades de cada familia, los que queráis las podéis imprimir, facilitando que las puedan copiar y realizarlas en el cuaderno. También enlaces con videos, canciones, tutoriales. Siempre intentando que sean actividades muy dinámicas.

Vosotros para hacerme llegar las tareas lo podéis realizar a través de la plataforma citada anteriormente o a través del siguiente correo electrónico pgvargas@edu.jccm.es.

Si tenéis alguna duda, problema me lo podéis hacer llegar a través de los medios anteriormente citados.

Mucho ánimo.

Paula



DÍA	MATERIA	CONTENIDOS/ESTANDARES TRABAJADOS	TAREA A REALIZAR	EVALUACIÓN
7 de mayo	RELIGIÓN	CONTENIDO: B2. La revelación: Dios interviene en la historia. ESTANDAR: 2.1 Expresa gráficamente momentos significativos de la tarea de Moisés para liberar al pueblo	1.- Lectura de texto. 2.- Contestar a las preguntas propuestas. 3. Dibujar del relato de Moisés el momento que más os ha gustado. Enviar a la profesora de Religión estas actividades. Por la plataforma papás o al correo pgvargas@edu.jccm.es	Recogida de tareas



CONTINUAMOS ESTA SEMANA CON MOISÉS:

Salir de la esclavitud

Dios le dijo a Moisés:

He visto la opresión de mi pueblo en Egipto y he oído sus quejas contra los opresores. Conozco sus sufrimientos. He bajado a liberarlos de los egipcios, a sacarlos de esta tierra, para llevarlos a una tierra fértil y espaciosa, tierra que mana leche y miel. Y ahora marcha. Te envío al faraón para que saques a mi pueblo. A los hijos de Israel.

Después de diez plagas, el faraón dejó salir a los israelitas. Eran más de 600.000 personas con todas sus pertenencias y sus ganados. Tenían tanta prisa por salir, que no pudieron preparar provisiones para el viaje.

Cuando llegó la noche, para celebrar la libertad y en honor a Dios. Cada familia sacrificó un cordero. Esta cena recibió el nombre de pascua, que significa "paso". Es el paso de la esclavitud a la libertad, significó mucha alegría. Desde entonces cada año, los israelitas han celebrado la cena de Pascua en honor a Dios por ayudarles, por medio de Moisés a conseguir la libertad.

ACTIVIDADES

1.- Contestar a las siguientes preguntas.

- ¿Cuál era la situación de los israelitas en Egipto?
- ¿Qué prometió Dios a Moisés?
- ¿Cómo celebraron la libertad antes de marcharse?

2.- Dibujar del relato de Moisés, la parte, el momento que más os ha gustado. Recordad imágenes de la película.